

ARNESSIO.COM

Kodim 0716/Demak Ikuti Apel Siaga Gelar Pasukan Hadapi Musim Penghujan Kabupaten Demak Tahun 2024-2025

Agung widodo - DEMAK.ARNESSIO.COM

Dec 4, 2024 - 09:49



Kodim 0716/Demak bersama Forkopimda dan instansi terkait di Kabupaten Demak melaksanakan apel siaga gelar pasukan dalam rangka menghadapi musim penghujan

DEMAK - Kodim 0716/Demak bersama Forkopimda dan instansi terkait di Kabupaten Demak melaksanakan apel siaga gelar pasukan dalam rangka

menghadapi musim penghujan tahun 2024-2025 bertempat dilapangan Sekda Kabupaten Demak, Rabu (04/12/2024)

Apel siaga gelar pasukan dipimpin langsung oleh Bupati Demak dr. Hj. Eisti'anah dan dihadiri oleh Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto S.E., M.Si., M.M., Kapolres Demak diwakili oleh Wakapolres Demak Kopol Aldino Agus Anggoro S.E., S.I.K., M.M., Kajari Demak diwakili oleh Kasi Intel Yulianto Ari Wibowo, Sekda Kabupaten Demak Akhmad Sugiharto, Ka OPD, Para Pasi dan Danramil Jajaran Kodim 0716/Demak, Para PJU Polres Demak dan Jajaran Forkopimcam.

Kali ini, bertindak sebagai Komandan apel, Danramil 06/Wedung Lettu Inf Miftahul Alim, dengan diikuti anggota Kodim 0716 Demak, Polres Demak, Satpol PP Kabupaten Demak, Dinas Perhubungan, BPBD Kabupaten Demak, perwakilan relawan Kabupaten Demak, LPBU NU, Dinsos P2PA, DLH, Pramuka, Ormas PP dan PMI.

Dalam amanatnya, Bupati Demak selaku pemimpin apel mengapresiasi penyelenggaraan apel siaga gelar pasukan, yang merupakan upaya preventif dalam menghadapi dan menanggulangi bencana serta meningkatkan koordinasi lintas sektor terkait kebencanaan di wilayah Kabupaten Demak.

Bupati menyampaikan dalam menghadapi musim penghujan potensi bencana yang perlu diwaspadai seperti banjir, tanah longsor, dan cuaca ekstrim lainnya. Untuk itu, kesiapan kita dalam menghadapi bencana menjadi sangat krusial demi keselamatan masyarakat dan kelancaran aktivitas sosial ekonomi di wilayah kita.

“Oleh karena itu, saya menghimbau kepada seluruh instansi, perangkat daerah agar tetap siap siaga dalam menghadapi segala kemungkinan yang terjadi,” kata Bupati.

Selain itu, kepada masyarakat Demak, saya mengajak untuk terus meningkatkan kewaspadaan, terutama dalam menjaga kebersihan lingkungan, memperhatikan saluran air, dan menghindari daerah rawan bencana. Masyarakat harus menjadi bagian dari sistem kesiapsiagaan bencana dengan cara yang sederhana, seperti melaporkan potensi bahaya atau menghindari daerah rawan yang diketahui.



Bupati berharap, kepada petugas penanggulangan bencana dan relawan, agar senantiasa siap dengan peralatan dan logistik yang memadai. Pengalaman di tahun-tahun sebelumnya harus menjadi pembelajaran, agar kita semakin siap dan tanggap terhadap segala situasi yang mungkin terjadi.

“Saya minta agar seluruh peserta apel bisa selalu meningkatkan komunikasi dan koordinasi dengan semua pihak. Ini harus dilakukan karena pencegahan dan penanggulangan bencana membutuhkan peran aktif dari semua pihak, Bagaimanapun bencana memang tidak bisa kita hindari Maka kenali ancamannya, siapkan strateginya, kurangi resikonya. Kita siap untuk selamat. Budayakan sadar bencana. Salam Tangguh Salam Kemanusiaan,”pungkas Bupati

Seusai apel, Bupati Demak didampingi Dandim 0716/Demak dan jajaran Forkopimda Kabupaten Demak melaksanakan pengecekan kendaraan dinas, LCR dan alat peralatan pendukung penanganan bencana di wilayah Kabupaten Demak. (Pendim 0716/Demak)